

## Descriptif Zachary Richard – Danser le ciel

En 2022, Zachary Richard célébrera 50 ans de carrière musicale, son premier album ayant été enregistré à New York en 1972. Quelques années plus tard, c'est au tour du public québécois d'être charmé par sa musique inspirée de sa Louisiane natale. Afin de célébrer cet événement important, Zachary vous propose un nouveau spectacle qui revisitera ses plus grands succès en plus d'offrir à son public de nouvelles chansons. Entouré de ses vieux *chums* musiciens avec qui il partage la route depuis des décennies, Zachary vous emmène dans son univers unique pour offrir un spectacle plein d'émotion et d'espoir.